



令和元年度
下野市立国分寺小学校
第6学年便り 臨時号
R1.11.7

先日の児童表彰式では、6年生全員がメダルと賞状を立派にいただきました。代表の3組の青柳さんの挨拶にもあったように、これから自分の力で金メダルに輝かせることができると信じています。もちろん、表彰された賞以外にも、お子さんにはたくさんの良さがあります。多くの可能性を秘めたお子さんの成長を見守っていきたいと思います。今後ともよろしくお願ひします。



1. 国分寺中学校 新入生オリエンテーションについて

国分寺中学校入学予定の児童と保護者の方向けに、新入生オリエンテーションが行われます。

12月12日(木)です。小学校はB日課4時間、給食を食べて日課終了です。その後中学校へ移動します。説明会、ヘルメット販売、部活動見学などが行われる予定です。詳しい内容は、後日プリントでお知らせが配布される予定です。当日の下校は、保護者の方と一緒に帰ることになりますので、ご承知おきください。

2. 持久走記録会



朝夕は気温が低い日がありますが、日中はよいお天気で、持久走の練習をすると、汗ばむことが多いです。汗ふき用のタオルや水筒は、まだまだ必要です。毎日持たせてください。次回の試走は18日です。

毎日の健康チェックカードも大変お世話になります。お忙しいところ恐縮ですが、体温と確認印を毎朝必ず記入してください。よろしくお願ひします。

3. ふれあい祭り



9日(土)は子供たちが楽しみにしているふれあい祭りです。1校時は自由参観、2校時は感謝の会、3校時からがふれあい祭りです。感謝の会では、合唱部による歌が2曲披露されます。計画委員が司会進行をします。3校時からは、バザーやゲーム、食券の食事を楽しみます。子供たちには、食券や金銭の貸し借りの禁止、ゴミの正しい処理、気持ちのよい態度など、高学年として下学年に手本となる行動をとるように話しました。ご家庭でもお伝えください。

いのちの輝き

修学旅行では、全員が集合時刻を守り、電車の中や、見学場所でもしっかりとした態度で活動できました。また、先日は、清掃がなかった翌日に、6年生全員で校内をきれいにしました。次は、ふれあい遠足で、力を発揮してくれることと思います。責任をもって、やるべきことをしっかりできる6年生がたくさんいます。とても頼もしく思います。

